

## 新ケミカル商事(株)

# 設立20周年、新中長期計画始動

化学品、製鉄関連、樹脂、建材、アグリの5事業群を展開する専門商社の新ケミカル商事(株)（北九州市小倉北区京町3丁目）は今年8月に設立20周年を迎えた。それに合わせて中長期計画「NCT/ムーンショット計画」が始動。利益率、財務体質の強化で強靱な経営体制を目指すほか、DXやリスクリングの推進、ホームページ刷新に加え、7月1日～10月31日までJR小倉駅の大型ビジョンに15秒のPR動画を放映するなど積極的な広報活動にも取り組む。M&Aも活用しながら樹脂や製鉄関連、アグリセグメントではカーボンニュートラルの実現に向けた商品開発や加工ビジネスなどメーカー機能

も拡大する構えだ。油嶋武晴社長は「誰もが夢を追求できる、人生を楽しむ『魅力ある会社』を実現するために社員全員で変革に挑戦していきたい」と力を込める。

2018年に北九州本社を新設し、東京本社との二本社制を採用している。昨年8月に北九州本社を複合施設「セントシティ」に移転。仕切りのないワークスペースや、エントランスから執務室までをガラス張りにして明るくオープンな“魅せるオフィス”として発信力強化や雇用拡大につなげている。今年4月には初の新卒社員を3人採用。「会社基盤をしっかりと固めることができたため、次のステップとして次世代を担う若

手社員の採用、育成も強化していく」と未来を見据える油嶋社長。

今年3月には「2023北九州SDGs未来都市アワード」

の企業部門でSDGs大賞を受賞。北九州市の小・中学校に向けて能楽出前授業を実施し、地域活性化に貢献した点が評価された。そのほか、「ギラヴァンツ北九州」をはじめとする地元スポーツチームや北九州音楽協会にも協賛。さらなる地域発展のため価値を提供していく。



油嶋 武晴  
新ケミカル商事  
社長